
PPPs, Região Metropolitana e 
Apaes agitam pauta da Assembleia

Vai para votação hoje, no Plenário da Assembleia, o marco regulatório 
das Parcerias Público Privadas (PPPs) em projeto apresentado pelo 
governo, depois de um ano na Comissão de Constituição e Justiça 

(CCJ) e sob relatoria do deputado Marcos Vieira (PSDB), que acabou não 
sendo concluída. Segundo Vieira, o projeto ficou parado por dois motivos: 
decisão de uma reunião de líderes e por um pedido feito pelo governador 
Raimundo Colombo, justificando que não havia unanimidade em torno do 
texto dentro do próprio governo. Ele acrescentou que na quinta-feira da se-
mana passada (11) a bancada do PSDB esteve com Colombo, que confirmou 
ter pedido para segurar a tramitação. Agora, por uma decisão da presidên-
cia da Casa, a matéria será votada em sessão que promete ser agitada. E não 
só por isso. Estará em debate também o projeto da Região Metropolitana 
da Grande Florianópolis, que evidenciou um racha na base do governo du-
rante a reunião de ontem da CCJ e que está intimamente relacionado com o 
projeto das PPPs, tanto no que diz respeito ao marco regulatório quanto ao 
fundo garantidor. Sem acordo, prevaleceu o parecer do presidente da CCJ, 
deputado Jean Kuhlmann (PSD), pela aprovação do projeto em sua forma 
original. Para apimentar ainda mais a sessão de hoje, também deve ir à 
votação proposta do governo que modifica o texto da Lei das Apaes para 
ajustar a forma de cálculo do valor a ser repassado a essas instituições às 
orientações do Tribunal de Contas (TCE-SC). A proposta já provocou re-
clamação das Apaes, apontando que haverá redução no repasse de verbas.

Afinado com o que vem pedindo a Fede-
ração Catarinense de Municípios (Fecam) 
e a Confederação Nacional de Municípios 
(CNM), o deputado federal Pedro Uczai 
(PT-SC) defendeu ontem, em pronuncia-
mento na Câmara dos Deputados, a con-
vocação de sessão do Congresso para re-
jeitar o veto da presidência da República 
à Lei Complementar que determina que o 
Imposto Sobre Serviços (ISS) gerado em 
operações de leasing, cartões de crédito 
e arrendamento mercantil permaneça no 
município onde ocorreu a negociação. A 
Lei foi aprovada na Câmara e no Senado. 
Se o veto for derrubado, as cidades cata-
rinenses poderão receber R$ 230 milhões 
por ano como resultado dessas operações.   

Convenção Começa amanhã, em Floria-
nópolis, a 47ª Convenção Estadual do 
Comércio Lojista, evento que ganha im-
portância, promovida pela Federação das 
CDLs de Santa Catarina (FCDL-SC). O 
presidente da entidade, Ivan Tauffer, ava-
lia que o evento ganha importância frente 
ao momento do país. “O varejo foi dura-
mente impactado pela crise estrutural dos 
últimos anos e, embora já sintamos uma 

leve recuperação, ainda temos um longo 
caminho pela frente”, avalia. 

Convênio para inovação Durante a 
Jornada da Inovação e Competitividade 
da Indústria, da Federação das Indústria 
(Fiesc) que começa hoje, na sede da enti-
dade, em Florianópolis, será assinado  um 
convênio entre o Banco Regional de De-
senvolvimento do Extremo Sul (BRDE) 
e a Empresa Brasileira de Pesquisa de 
Inovação Industrial (Embrapii). O objeti-
vo da parceria é facilitar o financiamento 
de projetos inovadores já aprovados pelos 
polos e unidades credenciadas da Embra-
pii e aptos a receber recursos da entidade. 
Prioridade para pequenas e médias em-
presas inovadoras.

Na ponta dos dedos A Unimed SC 
lançou um aplicativo para celular para 
facilitar a comunicação com seus benefici-
ários. Entre as facilidades, destaque para 
a Carteirinha Digital, para a Geolocali-
zação, que identifica os pontos de aten-
dimentos mais próximos, e para o Guia 
Médico Estadual. A solução é compatível 
com aparelhos Android e iPhone.
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Chapa única
Os candidatos à reitoria da Univer-
sidade do Extremo Sul Catarinense 
(Unesc), professora Luciane Ceretta, 
e o vice da chapa única para a eleiçõa 
marcada para 7 de junho, professor 
Daniel Preve, receberam o líder do 
Bloco PP/PR/PSB, deputado estadu-
al José Milton Scheffer (PP) na sede 

da Universidade. A visita teve como pauta o apoio do Legislativo estadual aos 
projetos de aproximação da Unesc com as prefeituras e a comunidade. “A Lucia-
ne tem demonstrado em sua carreira que sabe ouvir e a chapa tem uma proposta 
bem definida de ampliar o papel comunitário da Unesc. Por isso tem e terá o 
nosso apoio em seus projetos”, declarou Scheffer. Pró-reitora de Pós-graduação, 
Pesquisa e Extensão da universidade, Luciane, se eleita, será a primeira mulher 
a assumir o comando da Reitoria da universidade. 
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